

33 Branchenauszeichnungen für EDEKA Rhein-Ruhr: Märkte punkten mit Frische und Vielfalt

- Ehrungen für EDEKA, Marktkauf und trinkgut Märkte in NRW
- Marktkonzepte heben sich vom Wettbewerb ab

Moers, 27. Dezember 2024. Die Lebensmittel- und Getränkemärkte an Rhein und Ruhr haben auch in diesem Jahr zahlreiche Auszeichnungen im Lebensmitteleinzelhandel für sich gewonnen. Vom "Goldenen Zuckerhut" über den Titel "Supermarkt des Jahres" bis zum "Besten Getränkehändler Deutschlands": Die EDEKA, Marktkauf und trinkgut Märkte in NRW bewiesen Kreativität und Innovationsgeist und haben sich so mit ihren Konzepten abgesetzt. Insgesamt erhielten die Kaufleute in der EDEKA Region Rhein-Ruhr 33 Branchenauszeichnungen in 2024.

Über fünf Branchenauszeichnungen haben sich die Kaufmannsfamilien in der Region besonders gefreut. Dazu zählt vor allem der **Goldene Zuckerhut**, der als einer der renommiertesten Preise der Lebensmittelbranche gilt. Die Lebensmittel Zeitung ehrte Reiner Schenke und seine Familie im November in Berlin. Mit sieben EDEKA Märkten, drei trinkgut-Getränkefachmärkten, einem Bio-Fachmarkt und einer eigenen Feinkost-Produktion ist über die Jahrzehnte ein großes Familienunternehmen rund um Gütersloh entstanden, das mit Unternehmer- und Teamgeist sowie Innovationskraft vorangeht. Den Titel **Supermarkt des Jahres** verlieh die Fachzeitschrift Lebensmittel Praxis in diesem Jahr EDEKA Wilger in Borken. In der Kategorie "Selbstständige bis 2.000 Quadratmeter" beeindruckten Kaufmann Bernd Wilger und seine Mannschaft mit einem besonders regionalen Sortiment, vielen Produkten aus eigener Herstellung sowie Events und Verkostungen. Dabei blieb es allerdings nicht: Das Team in Borken konnte noch vier weitere Preise für sich verbuchen.

In Sachen Getränke macht trinkgut Welling keiner was vor. Bereits zum dritten Mal zeichnete das Fachmagazin Rundschau für den Lebensmittelhandel trinkgut Welling als besten Getränkehändler Deutschlands aus. Die Auszeichnung gilt diesmal dem Markt in Kaarst, der auf über 1.000 Quadratmetern ein tiefes Sortiment bietet. Besondere Akzente setzen Verkostungsstationen, Bier- und Cocktailwelten sowie ein Wasserleitsystem. Gleich vier Märkte der Genossenschaft Rhein-Ruhr gewannen in diesem Jahr den Deutschen Fruchtpreis, den die Rundschau für den Lebensmittelhandel jährlich ausruft. EDEKA Breidohr in Hilden, Marktkauf Speicher in Halle, E center Paschmann in Mülheim an der Ruhr und EDEKA Zielke in Viersen überzeugten durch Frische, regionale Vielfalt und persönliche Beratung. Die Auszeichnung Fischabteilung des Jahres der Lebensmittel Praxis gewann das Team von EDEKA Nüsken gleich zwei Mal. Die beiden Fischhäuser



in Soest und Waltrop setzen sich mit einem frischen Sortiment, allerlei Spezialitäten, maritimen Veranstaltungen und individuellem Service ab.

Für Verbraucher an Rhein und Ruhr sind die vielfältigen Auszeichnungen ein guter Wegweiser, um "ihre" Lieblingsadresse für den Lebensmitteleinkauf zu finden.

Über EDEKA Rhein-Ruhr

EDEKA Rhein-Ruhr betreibt im Verbund mit selbstständigen Kaufleuten in Nordrhein-Westfalen und angrenzenden Regionen in Niedersachsen und Rheinland-Pfalz rund 700 Vollsortiment-Lebensmittelmärkte unter den Marken EDEKA und Marktkauf sowie über 250 Getränkemärkte (mehrheitlich unter der Marke trinkgut). Der Fleischhof Rasting und die Bäckerei Büsch gehören als Produktionsbetriebe ebenfalls zu EDEKA Rhein-Ruhr. Das genossenschaftlich organisierte Unternehmen mit Sitz in Moers erwirtschaftete 2023 einen Umsatz von rund 6,2 Milliarden Euro. Mit fast 50.000 Mitarbeitern gehört es zu den größten Arbeitgebern und Ausbildungsbetrieben in der Region. Täglich vertrauen mehr als eine Millionen Kunden auf die EDEKA-Frische, auf Qualität und Sortimentsvielfalt.

Medienkontakt EDEKA Rhein-Ruhr

Kerstin Scheffler, Edekaplatz 1, 47445 Moers

Telefon: 02841/ 209 2272, E-Mail: rr-presse@edeka.de